
                                                                     

祝  仙南総体 団体優勝！  女子ソフトテニス部 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度も多くの部が仙南総体・各種大会で健闘し，多くの入賞

や県大会進出を決めております。 

ソフトテニス部は，激闘の末団体戦で女子が優勝しました。ま

た，個人戦においても日下・髙橋ペアが優勝，男子の部で佐藤・

木村ペアが準優勝でした。女子バレー部は，予選リーグ１位で勝

ち上がり決勝で惜敗したものの堂々と準優勝を果たしました。陸

上部では齋藤がリレーを含む４種目で県大会出場を決めたほか，

男子３名，女子１名が県大会出場となりました。 

現在，６月に開催される県総体で上位入賞を目指し練習に励ん

でいます。県総体での活躍を期待します。 

 

＜仙南総体結果 入賞のみ＞ 
●男子ソフトテニス部 

・個人戦 

佐藤優哉(北角田中出身）・木村颯太(北角田中出身）ペア  準優勝 

秋山英輝(北角田中出身）・白井里功(増田中出身） ペア  第３位 

 

●女子ソフトテニス部 

・団体戦 優勝          

・個人戦 

日下瑞規（福岡中出身）・髙橋 麻(槻木中出身）ペア   優  勝 

中村優香（船迫中出身）・吉水さくら(北角田中出身）ペア 第３位 

齋藤芽生（大河原中出身）・秋山美姫(北角田中出身）ペア 第３位 

 

●陸上競技部 

・男子 400MH 髙橋優介（大河原中出身） 県大会出場 

・男子 4×100MR（大槻匠（東中出身）・浅沼渚（船岡中出身）・ 

髙橋尚輝（北角田中出身）・倉繁辰弥（金ヶ瀬中出身））県大会出場 

・男子 4×400MR（大槻匠（東中出身）・浅沼渚（船岡中出身）・ 

倉繁辰弥（金ヶ瀬中出身）・髙橋優介（大河原中出身））県大会出場 

・男子やり投げ 高橋尚輝（北角田中出身） 県大会出場 

・男子砲丸投げ 塚目大貴（北角田中出身） 県大会出場 

・女子 800m 1500m 2000msc 

 齋藤由佳（逢隈中出身） 県大会出場 

・女子 400MH 荻原香蓮（大河原中出身） 県大会出場 

・女子 4×400MR（齋藤由佳（逢隈中出身）・荻原香蓮（大河原中出身） 

村上玲奈（金津中出身）・鈴木友梨香（大河原中出身）） 

県大会出場 

●男子バドミントン部 

・ダブルス  佐藤友貴（丸森中出身）・齋藤雄斗（山下中出身）組 

 ３回戦進出 

・シングルス 佐藤友貴（丸森中出身）・齋藤雄斗（山下中出身）・ 

土生海斗（山下中出身） ３回戦進出 

●女子バドミントン部 

・団体４位 

●男子バレーボール部 

・ブロック２位 

・順位決定戦 ８位 

●女子バレーボール部 準優勝 

●硬式野球部 

・対 村 田  勝利 

団体で優勝を果たした女子ソフトテニス部 
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準優勝の女子バレーボール部   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●水泳部 

古山陽央(大河原中出身）100m自由形 第２位     

及川良太(大河原中出身）100m背泳ぎ  第２位 

青木 翼(船岡中出身） 200m背泳ぎ 第２位   

●女子バスケットボール部 

・対 亘 理 勝利 県大会出場 

●男子卓球部 

・対 伊 具 勝利 

・ダブルス   玉手一朗（船岡中出身）・ 

岡本龍也組（円田中出身）３回戦進出 

・シングルス 佐藤弘惇（白石中出身）ベスト８ 県大会出場 

       髙野和基（船岡中出身） ４回戦進出 

●女子卓球部 

・対 亘 理 勝利 県大会出場 

・ダブルス  佐藤加奈（川崎中出身）・佐藤うらら（亘理中出身）組 

 第３位 県大会出場 

・シングルス 玉手未来（金津中出身）・茅野純奈（金津中出身） 

佐藤加奈（川崎中出身）・佐藤うらら（亘理中出身） 

庄司奈緒（大河原中出身） 県大会出場 

校 是 

文 質 彬 彬 
（ぶんしつひんぴん） 

「外面に表れた美しさ（文）と内

面の実質（質）とが，ほどよく調

和し，共に備わっていること」 

男子ソフトテニス個人準優勝の 

佐藤・木村ペア 



                                                                     

教育実習生 頑張っています 
平成２５年度卒業生 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月初旬に開催される県大会に向けて，意気込みなどを伺いました。 

 

★女子バレーボール部 部長 ３年２組 舟山咲希さん（岩沼中出身） 

県大会の抱負を教えて下さい。 

みんなと力を合わせて，まずは初戦突破できるよう頑張ります！ 

 

★男子ソフトテニス部 部長 ３年４組 佐藤優哉さん（北角田中出身） 

県大会の抱負を教えて下さい。 

    去年も東北大会に出場したので，今年も２年連続で出場したいです。個人でも 

インターハイに向けて日々練習を積んできたので，インターハイに出場できるよう頑張りたいと思っています。 

   あなたにとって部活動とは何ですか？ 

    社会に出て必要なことを学ぶことができる場所だと思います。そう思えるようになったのは顧問の先生のおかげです。部長

として指示を出したりアドバイスをしたりという経験は，社会でも通じることだと思います。 

  

★女子ソフトテニス部 部長 ３年３組 中村優香さん（船迫中出身） 

県大会の抱負を教えて下さい 

    男女とも，団体戦の決勝で東北高校と試合をすることです。新人戦では負けてしまったので，仙南総体の優勝を自信に， 

顧問の先生や保護者のみなさんの応援を自分の力に変えて頑張り，東北大会に出場したいと思っています。 

   普段の練習で工夫していることや心がけていることを教えて下さい。 

   ２年生が上手なので，学年関係なくアドバイスをしたりと，みんなで上を目指せるようなチーム作りをしています。学年を

超えて一生懸命同じ目標でやっているのがチームの強みです。 

 

★陸上部 県大会４種目出場 ３年２組 齋藤由佳さん（逢隈中出身） 

県大会の抱負を教えて下さい 

    今まで指導していただき，つらいときに支えていただいた顧問の先生への恩返しもかねて，メインの 800ｍで準決勝を 

突破し，決勝まで行けるよう頑張りたいです。 

   普段の練習で工夫していることや心がけていることを教えて下さい。 

    顧問の先生からカーブの走り方を指導していただいたので，カーブは抑えて走るよう，レース展開を考えて練習しています。 

 

６月の行事 

１日（木） 衣替え 

３日(土) 珠算電卓競技宮城県大会 

３日(土)～５日(月) 県総体 

７日(水) ３学年進路ガイダンス 

10 日(土) 情報処理競技宮城県大会 

11 日(日) 日商簿記検定 

14 日(水) １・２年内科検診 

15 日(木)～20 日(火) 第Ⅰ期中間考査 
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（）日（）   

1７日(土) 簿記コンクール宮城県大会 

       ワープロ競技宮城県大会 

18 日(日) 全商珠算電卓検定 

20 日(火) 防災訓練 

21 日(水) ネット被害未然防止教室 

25 日(日) 全商簿記検定 

29 日(木)・30 日(金) 体育祭（球技の部） 

企業訪問随時 

☆野村佑人（のむら ゆうと） 

           ☆仙台大学 

 体育学部 健康福祉学科(保健体育) 

           ☆１年５組，男子テニス部 

          

Q１ 部活動(ソフトテニス部)に積極的に取り組みました。先生になりた

いと思ったのも，部活動を通して生徒たちと関わりたいと思ったからで

す。 

Q２ 生徒の立場とは違って，私が伝えたいと思っていることを実際に 

生徒に分かるように伝えるのが難しいと感じました。また，先生は 

生徒のことを第一に考えていることが分かりました。そして，先生の

一つひとつの発言に意味があるんだということに気づきました。 

Q３ 若いうちは生徒の目線に近いと思いますので，生徒の気持ちが 

わかる先生になりたいです。 

Q１ どんな高校生でしたか？ 

Q２ 教育実習１週間過ごしてみての感想 

Q３ どんな先生になりたいですか？ 

 

☆佐藤悠（さとう しずか） 

           ☆宮城学院女子大学 

 学芸学部 日本文学科(国語) 

           ☆２年３組，吹奏楽団 

   

Q１ 私は，高校生の時は比較的まじめな方で，部活動(吹奏楽団)に 

熱心に取り組んでいました。また，文武両道を目指していたので勉強

も頑張りました。 

Q２ 先生の仕事量の多さや限られた時間に仕事をする時間の使い方，

生徒に対してどのように考えて接するのかを学びました。 

Q３ 生徒たちのことをしっかり考えて，何かに困っている生徒がいた

らコミュニケーションをとって手助けできる先生，自分の教えたいこ

とをきちんと伝えられるような先生になりたいです。 
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